

Kirche in 1Live | 24.12.2024 floatend Uhr | Jan Hanser

Der Maria Effekt

Maria steht in ihrer kleinen Küche und rechnet mit nichts Großem. Aus dem Nichts betritt ein Engel ihre Küche und sagt: "Sei gegrüßt! Gott hat dir seine Gnade geschenkt. Der Herr ist mit dir." So beginnt die Weihnachtsgeschichte. Und dann steht da: Maria erschrak über diese Worte."

So geht's mir auch. Ein Engel in der Küche am Dienstagmorgen?
What!

Der Engel erzählt Maria, Gott hat Großes mit ihr vor. Warte, ich les' es vor: "Du wirst schwanger werden und einen Sohn zur Welt bringen. Dem sollst du den Namen Jesus geben."

Was wir heute an Heiligabend feiern, startet mit dieser kleinen Geschichte. Die Reise nach Bethlehem. Das Jesuskind, das in einem Stall geboren wird. Die Hirten und die Botschaft, dass es einen Gott gibt, der nicht uninteressiert im Universum chillt, sondern ganz nahekommt. Das alles geht in Marias kleiner Küche los.

Maria antwortet dem Engel: "Es soll so geschehen, wie du es gesagt hast."

Ich hatte auch schon solche Impulse. Ok, ohne Engel, aber trotzdem. "Ruf mal Amir an! Er braucht einen Freund zum Reden." Oder: "Sei an Weihnachten mal nett zu Onkel Uwe. Er ätzt oft. Aber hinter der Boomer-Fassade hängt er voll durch." Ich möchte diesen Impulsen folgen. Denn was wir tun, hat einen Effekt. Lass es uns den Maria-Effekt nennen: "Gott ist mit uns, und was wir tun, kann Großes nach sich ziehen." Zum Beispiel ein richtig schönes Weihnachtsfest.

Quellen:
BasisBibel Lukas 1, 26ff

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel